

19 de agosto de 2024

Personal docente, personal administrativo y estudiantes

Agnes M. Bosch Irizarry, PhD

Decana

RE: Inicio del primer semestre 2024-2025

Reciban una calurosa bienvenida a este nuevo año académico. Espero que hayan tenido unas merecidas vacaciones y que hayan regresado con renovada energía y entusiasmo, listos para enfrentar los retos y oportunidades que este semestre presentará.

Les compartimos que estamos trabajando en varios proyectos importantes, que anunciaremos oportunamente, incluyendo las revisiones curriculares pendientes, que están en diferentes etapas de aprobación e implementación. De igual manera, celebramos la subvención de \$477,839 por parte del Institue of Museum and Library Services para el proyecto *Fostering Internship Experiences for Humanities Undergraduate Majors in Puerto Rico: a pilot project*, inicia su segundo cohorte con estudiantes Bellas Artes, Historia del Arte y Estudios Interdisciplinarios.

Este semestre, se estarán iniciando trabajos de infraestructura y planta física en el Cuadrángulo que redundarán en beneficio de nuestra comunidad universitaria, aunque afectarán temporeramente nuestro entorno. Les exhorto a tener paciencia y notificar cualquier situación que debamos atender desde el Decanato.

Saludamos a nuestros estudiantes de nuevo ingreso, que se dieron cita en el Teatro el pasado 2 de agosto en la actividad de Orientación. Les deseamos éxito en su primera experiencia universitaria. A todos nuestros estudiantes, les damos la bienvenida y reconocemos su dedicación y perseverancia. Nuestro equipo de trabajo está aquí para guiarles y apoyarles en cada etapa de su aprendizaje. Les invito a participar activamente en las actividades académicas y extracurriculares, y a mantener una comunicación abierta con sus profesores y asesores. Les deseamos un semestre productivo, enriquecedor y lleno de logros.

Inicio del primer semestre 2024-2025 Página 2 19 de agosto de 2024

Por otro lado, les informamos algunos cambios en la estructura administrativa de la Facultad. En el ámbito docente-administrativo, acogemos a los doctores Mercedes Trelles Hernández, Directora interina del Programa de Historia del Arte, Nicolás A. Luzzi Traficante, Director del Departamento de Drama y Emilio R. Báez Rivera, Director del Departamento de Estudios Hispánicos. Les pedimos su respaldo para que puedan llevar a buen fin las tareas que les hemos encomendado. Agradecemos a los anteriores directores, Daniel Expósito Sánchez, Jessica Gaspar Concepción y Miguel Ángel Náter Maldonado, respectivamente, así como a la profesora Aurora Lauzardo Ugarte, ex Decana Auxiliar de Asuntos Graduados, por el valioso servicio brindado a la Facultad durante su incumbencia. Al Cuerpo de directores y coordinadores graduados, nuestra expresión de agradecimiento por su compromiso en este contexto particularmente retante y complejo.

Reconocemos los esfuerzos y la contribución del personal docente para asegurar nuestro quehacer universitario. Su disposición y experiencia son fundamentales para el éxito de nuestra Facultad y, en última instancia, de nuestros estudiantes. Al equipo administrativo del Decanato y de las demás unidades de la Facultad, les damos las gracias por su apoyo y por sus excelentes servicios a nuestra comunidad humanística.

Hoy, más que nunca, la difícil situación que atraviesa la Universidad nos obliga a reflexionar sobre nuestra aportación individual y colectiva para el bien común. En este marco, iniciamos las labores con ánimo y con el afán de asumir los proyectos que tenemos por delante. Para ello, contamos con su acostumbrada colaboración.

Saludos cordiales.